



Informations préparatoires : chirurgie de la cataracte

Date et heure de votre chirurgie :

- La date et le lieu de votre opération vous seront communiqués par téléphone environ 1 mois avant votre chirurgie.
- Un appel de confirmation sera aussi effectué par le centre chirurgical dans la semaine précédant votre opération pour compléter certaines informations et vous donner l'heure à laquelle vous présenter sur place.

Lieux possibles de la chirurgie :

- Clinique Esthétique Dre Stéphanie Olivier, 201 rue Champlain, Bromont, Qc, J2L 3B2, entrée face au boulevard Bromont, Tél. 450-726-9050, option 4.
- Hôpital Brome-Missisquoi-Perkins, 950 rue Principale, Cowansville, Qc, J2K 1K3, Tél. 450-266-4342, option 0.

Informations à valider au minimum 2 semaines avant votre chirurgie :

- Valider vos allergies avec votre pharmacien.
- Vérifier votre tension artérielle.
 - Si votre tension artérielle **est plus élevée que 160/90** : Communiquez avec votre médecin sans délai. Une hypertension artérielle mal contrôlée entraînera à l'annulation de votre chirurgie.
- Identifier un accompagnateur pour la journée de la chirurgie et noter son numéro de téléphone cellulaire.
- Si vous présentez des symptômes grippaux dans les jours précédents votre chirurgie, aviser le centre chirurgical.

Gestes à réaliser le matin de votre chirurgie :

- Manger un repas comme vous le feriez normalement.
- Prendre vos médicaments réguliers.
- Prendre un bain ou une douche et bien nettoyer les résidus de maquillage (si applicable).
- Éviter l'application de crème, de lotion et de maquillage sur le visage.
- Ne mettre aucun bijou, piercing ou montre.
- Retirer votre appareil auditif du côté de l'œil à opérer (si applicable).
- Laisser vos objets de valeurs à la maison.
- Apporter un sac réutilisable pour y mettre vos objets personnels.
- Apportez une carte de débit ou de crédit pour faire le paiement de votre lentille (si applicable). Aucun chèque ou argent comptant ne sera accepté. Le reçu officiel vous sera transmis par la poste un mois après votre chirurgie.

Sur place :

- Arriver à l'heure exacte de votre rendez-vous.
- Votre accompagnateur doit entrer avec vous à l'intérieur du centre chirurgical et revenir vous y chercher. Pendant l'attente, ce dernier devra rester à un maximum de 10 minutes en voiture du centre chirurgical.

Suivi postopératoire :

- Un suivi avec votre ophtalmologiste doit être réalisé le lendemain de votre opération. Le lieu et l'heure du rendez-vous vous seront dévoilés après votre chirurgie. Un conducteur est exigé.



Preparatory information: cataract surgery

Date and time of your surgery:

- The date and location of your operation will be communicated to you by telephone approximately 1 month before your surgery.
- A confirmation call will also be made by the surgical center in the week before your operation to complete certain information and give you the time to arrive on site.

Possible locations of surgery:

- Dr. Stéphanie Olivier Aesthetic Clinic, 201 rue Champlain, Bromont, QC, J2L 3B2, Entry facing Bromont Boulevard, Tel. 450-726-9050, option 4.
- Brome-Missisquoi-Perkins Hospital, 950 rue Principale, Cowansville, QC J2K 1K3, Tel. 450-266-4342, option 0.

Information to be validated at least 2 weeks before your surgery

- Confirm your allergies with your pharmacist.
- Check your blood pressure.
 - If your blood pressure **is higher than 160/90**: Contact your doctor immediately. Uncontrolled high blood pressure will lead to the cancellation of your surgery.
- Identify a companion for the day of surgery and note their cell phone number.
- If you have flu-like symptoms in the days before your surgery, notify the surgical center immediately.

Actions to perform the morning of your surgery:

- Eat a meal as you normally would.
- Take your regular medications.
- Take a bath or shower and thoroughly clean off makeup residue (if applicable).
- Avoid applying cream, lotion and makeup to the face.
- Do not wear any jewelry, piercings or watch.
- Remove your hearing aid from the side of the eye to be operated on (if applicable).
- Leave your valuables at home.
- Bring a reusable bag to put your personal items in.
- Bring a debit or credit card to pay for your lens (if applicable). No checks or cash will be accepted. The official receipt will be sent to you by mail one month after your surgery.

On site :

- Arrive at the exact time of your appointment.
- Your companion must enter the surgical center with you and return to pick you up. During the wait, the latter must stay a maximum of 10 minutes by car from the surgical center.

Postoperative follow-up:

- A follow-up with your ophthalmologist must be carried out the day after your operation. The location and time of the appointment will be revealed to you after your surgery. A driver is required.